

# 挑戦

～最高学年に向かって～

～前期修了！！～



早いもので半年が過ぎ、今日で105日間の前期が修了しました。20人全員が無事に終えることができました。

4月に子ども達と出会ってから、学年テーマ「挑戦～最高学年に向かって～」を掲げ、学習に様々な行事にと取り組んできました。そして、様々なことに挑戦したり、高学年らしい姿がたくさん見えるようになったりと、子ども達が第1四半期「ちょうせんする力」第2四半期「かんがえる力」を高めながらお互い切磋琢磨しながら輝いて成長していく姿をたくさん見る事ができて嬉しく思います。後期もこの素敵な姿、高学年としてのかっこいい姿をより一層輝かせることができるよう、子ども達と一緒に挑戦しながらがんばっていきたいと思います。後期も、保護者の方のご協力とご理解をお願いいたします。

## 音楽鑑賞教室で音を楽しみました！！

10月8日(火)に、郡山交響楽団の方による音楽のワークショップが行われました。音楽に合わせて体を動かす「リトミック」を行いました。2拍子3拍子4拍子5拍子の様々な曲に合わせて動いたり、曲の強弱に合わせて体の動きにも強弱を付けたりと子ども達は楽しんでいました。最後には、弦楽器の演奏を聴くこともできました。子ども達は授業とは違う音楽の楽しさを味わうことができました。



4拍子と5拍子はみんなと音楽を感じたよ。



2拍子3拍子はペアでリズムを感じました



